

JURNALIS

Penyerahan Piala Kejuaraan Turnamen Sepak Bola Usia Dini: Persepal Cup1 Antar SSB Kota Padang Tahun 2021

Afrizal - PADANG.JURNALIS.ID

Dec 23, 2021 - 10:05



PADANG, -Pembukaan Acara Persepal Cup 1 Oleh Evi Yandri Rajo Budiman Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat dan menutup dan penyerahan Piala kepada peserta kejuaraan Turnamen Sepak Bola Usia Dini antar SSB se kota padang dan Piala Persepal Cup dalam rangka selamat Hari ibu bertempat di Stadion Kampung dalam Kecamatan Pauh v kota padang,Rabu (22/12/21).



Kegiatan turnamen sepak bola usia dini antar SSB se kota padang dilaksanakan selama tiga (3) Dalam acara penutupan Turnamen Sepak Bola antar SSB, Kota Padang , Ketua Askot PSSI Kota Padang Didampingi oleh Wakil ketua Mai Irwansyah menyampaikan terima kasih kepada para peserta yang semangat tinggi dalam bertanding antar SSB tersebut.



Kegiatan ini selain dalam juga untuk menumbuhkan pecinta dan pemain cabang olah raga sepak bola antar SSB dalam meningkatkan prestasi persepak bolaan. Dan saya berpesan kepada para peserta setelah acara pemberian piala kejuaran

saya berharap jaga kondisi kesehatan dan keselamatan selama perjalanan pulang ke tempat masing-masing dan hati-hati dalam perjalanan.



Selanjutnya acara pemberian Piala kejuaraan Persepal Cup1 pada para peserta yangjuara. Juara Satu (1) Diraih Juara 1 SSB PERSEPAL diserahkan oleh : ketua askot wakil Mai irwansyah.



Juara 2 SSB IMAM BONJOL diserahkan oleh : Priyadi penasehat persepal.

Juara 3 : PSTS TABING diserahkan oleh Alex pembina persepal.



Juara 4 / Team Fair Play : BBC Batuang tabakiper terbaik : M fahri maulana (SSB Persepal) diserahkan oleh ketua ssb persepal. topscore 3 orang masing masing 5 golm ragel : pstfino firmansyah : bbc batuang tabahafiz maulana : bbc batuang tabadiserahkan oleh : perwakilan wasit bapak herman. pemain terbaik risky novriaananda (ssb persepal)diserahkan oleh : panitia muhammad refendi.



Penutupan: Ketua Askot PSSI Kota Padang Diwakili Oleh Wakil Ketua Mai Irwansyah

Camat Pauh Jasman S,Sos ,M.M

Ketua Panitia PERSEPAL CUP 1

Lurah Binuang Kp Dalam Rusdalisman.

Ditutup oleh Wakil ketua askot pssi kota padang , Mai irwansyah. (**)

